

Arzobispado de Valladolid

El Arzobispado de Valladolid se encuentra situado en la calle **San Juan de Dios, 5**, código postal 47003, Valladolid, justo detrás del Teatro Calderón. Ocupa un edificio plateresco, del segundo cuarto del siglo XVI, que fue en su día Palacio del Marqués de Villasante, quien lo cedió para su destino actual tras el concordato de 1851 por el que Valladolid se convertía en archidiócesis. Ha sido reformado en diversas ocasiones desde entonces.

Este edificio acoge actualmente la residencia del arzobispo y las oficinas de todos los organismos de la curia diocesana, con la excepción de las Delegaciones de Misiones (Leopoldo Cano, 14 1º), Cáritas (Santuario, 24 bis), Migraciones y Manos Unidas (ambas en Simón Aranda, 13). El Arzobispado se encuentra abierto, para la atención al público y visitas turísticas, por las **mañanas**, hasta las 2 de la tarde, y también los miércoles de 5 a 8 de la tarde, llamando al timbre.

Para el contacto por **teléfono** con los diferentes organismos situados en el Arzobispado, se puede llamar a los números generales **983217927** o **670707077**, desde los que se puede transferir la llamada a cualquiera de ellos. Además, algunos organismos disponen de un **número propio directo**:

Administración: 670715516

Notaría: 670710284

Tribunal: 670715266

El número de **fax** común para todos los organismos del Arzobispado es el 983217930.

Para contactar por **correo electrónico**, cada organismo dispone de una dirección de la forma (*nombre*)@archivalladolid.org, donde del nombre se omiten las palabras "Delegación", "Secretariado", etc. cuando corresponde. Para consultar estas direcciones, así como otros datos de contacto, horarios, etc., se puede consultar la página propia de cada uno de los organismos en este web, a partir del índice.

Desde 2001 está en funcionamiento la página en Internet del Arzobispado, <http://www.archivalladolid.org>, con secciones documentales, de datos y organizativas administradas y diseñadas por el Departamento de Informática del Arzobispado, y secciones informativas y de noticias administradas por la Delegación de Medios del Arzobispado.